

EDUCACIÓN

Álvarez Guisasola destaca que el 75 por ciento de los alumnos de FP encuentra trabajo

VERÓNICA SAN JOSÉ

Salamanca. El consejero de Educación, Francisco Javier Álvarez Guisasola, destacó el alto porcentaje de inserción laboral de los alumnos que cursan Formación Profesional (FP), y cuya media durante los primeros seis meses se sitúa en el 75 por ciento, «y en algunos ciclos se llega al cien por cien a los diez días de licenciarse».

El consejero acudió al Centro de Formación Profesional Específica de Salamanca que acaba de recibir una donación de material de FASA-Renault. La empresa ha donado un total de 203 motores, 18 carrocerías y 20 cajas de velocidades, que se repartirán entre los 30 centros de FP que existen en la Comunidad.

De este material se beneficiarán los 190 profesores de la Familia Profesional del Mantenimiento de Vehículos Autopropulsados, y los 2.227 alumnos matriculados en los cursos vinculados a esta área.

Álvarez Guisasola resaltó durante su intervención la apuesta de la Junta de Castilla y León por la FP, un camino educativo «del que salen altamente cualificados y con una alta demanda extraordinaria desde las empresas».

El consejero de Educación de la Junta indicó el interés por «dignificar la FP, que no es una opción de segunda clase» sino «de gran importancia» dada la introducción de las altas tecnologías, que exigen una preparación específica».

FOMENTO

Silván anuncia para septiembre la apertura de la nueva Central de Transporte de León

El consejero de Fomento destaca también que la ronda interior de la ciudad mejorará la seguridad vial

El consejero de Fomento y Portavoz del Gobierno Herrera, Antonio Silván, anunció para el próximo mes de septiembre la puesta en marcha de la primera fase de la futura Central de Transportes de León (Cetile), ubicada en la localidad de Chozas de Abajo. Silván, quien asistió en la capital

leonesa a la inauguración de la oficina que gestionará el Plan de Área de Rehabilitación Integrada (ARI), destacó la trascendencia que tendrá el inicio de la actividad de la Cetile con el objetivo de dar cobertura a las necesidades de los transportistas de la provincia, así como de la Comunidad.

PEDRO ALONSO

León. El consejero de Fomento indicó que la apertura del Centro de Transportes de León supondrá «un elemento de dinamización y de desarrollo fundamental para esta ciudad, en un claro beneficio para el sector del transporte».

Además, Silván se refirió a las «pocas posibilidades» de que la Junta participe en la financiación de un aparcamiento alternativo en León, tal y como demanda la patronal del sector, Altradime, y su alcalde, el socialista Francisco Fernández.

Al respecto, insistió en que esta actuación «se trata de una competencia exclusivamente municipal», aunque ofreció al alcalde leonés la disposición al «diálogo» del Ejecutivo autonómico para estudiar una posible solución a este conflicto, cuyo origen se remonta a hace más de dos años.

En cuanto a la Área de Rehabilitación Integrada, el consejero indicó que «desde el Gobierno regional se está impulsando en toda las provincias con el fin de rehabilitar viviendas en el casco histórico de las capitales de provincia». La Administración tiene previsto una inversión superior a los 7,5 millones de euros hasta 2006.

La zona de actuación de esta iniciativa, financiada a partes iguales por el Consistorio, la Consejería y el



El consejero de Fomento, Antonio Silván, visita, junto al alcalde de León, Francisco Fernández, la nueva ronda interior sur

Ministerio de Fomento, será el centro de la ciudad y el barrio del Ejido, donde podrán recuperarse un total de 3.862 viviendas y 1.523 edificios.

Por otra parte, Antonio Silván destacó la mejora para la fluidez y

para la seguridad vial de León la apertura hoy de la nueva ronda interior sur de la capital.

En su visita a las obras, el consejero recordó que la Junta de Castilla y León ha participado en este proyecto con más de 1,1 millón de euros,

lo que demuestra «la colaboración entre las distintas administraciones». Además, adelantó que la infraestructura consta de 600 metros de longitud integrado por un doble carril y que «está dotado de todas las características de una obra urbana».

CULTURA

Caja España aporta más de 770.000 euros para iniciativas sociales y culturales de Valladolid

RAÚL MATA

Valladolid. La entidad financiera Caja España va a aportar más de 770.000 euros a las fundaciones Teatro Calderón y Municipal de Deportes, a los museos de la Ciencia y Patío Herreiriano, y a la Semana Internacional de Cine, con el fin de potenciar estos proyectos de Valladolid.

El presidente de Caja España, Victorino González, suscribió un acuerdo con el alcalde de la capital de Castilla y León, Francisco Javier León de la Riva, y mostró su satisfacción por firmar unos convenios con un Consistorio que «gestiona

magníficamente los fondos y pone en valor ese dinero».

Además, González indicó que esta colaboración «renueva» el compromiso de cercanía y apoyo a los proyectos «más emblemáticos de Valladolid».

Por su parte, Francisco Javier León de la Riva afirmó que esta iniciativa supone «un acontecimiento importante» y deseó que se lleven a cabo con «más frecuencia», ya que «benefician a los ciudadanos».

Según los acuerdos, la Fundación del Teatro Calderón recibirá más de 300.000 euros, mientras que la promoción del deporte base en la capi-

tal contará con un total de 52.000 euros.

Además, la Seminci, que se celebrará del 22 al 30 de octubre, percibirá 240.405 euros, con lo que confirma a Caja España como el principal patrocinador privado del festival.

La entidad financiera, además, aportará más de 99.000 euros al Patío Herreiriano, para la convocatoria del programa educativo «El viaje en la mirada». Por último, al Museo de la Ciencia van a destinar 78.400 euros, con los que se apoya el proyecto audiovisual «La Boutique Fantasmas».



León de la Riva y Victoriano González firman los convenios de colaboración